

1年学年だより

門真市立第二中学校 1学年通信 第6号 2023年5月24日(水)

●気になる言葉が飛び交っています



中学生になり、はや1ヶ月半、期待と不安が入り交じる中、始まった中学校生活にも慣れて

きましたか。今週は初めての定期テスト、また来週は体育祭も開催されます。どちらもしっか

りと準備をして万全の状態で見ましょう。

さて、そんな中、学年のことでひとつ気になることがあります。一部の人ではありますが、人

と接するとき「死ね」「殺す」「キモイ」「消えろ」というような言葉づかいをしている人がい

るんです。悪気なくコミュニケーションとして使っている人や、イラッとしたときについつい

言ってしまう人など、使う場面は様々ですが、どの場面でも気持ちのいい言葉ではありません。

仮に先生が「それあかんやろ、死ね!」とか、すれ違いざまに「キモっ!」とか言っていたら

問題になりますよね。道で人にぶつかってしまったときに「きしょ!殺すぞ!」なんて言われた

ら恐怖でしかありません。

しかし、現在の学年ではそれを普段の生活からしてしまっている人がいます。小学校でそう

いった言葉を普通に使ってきたのか、ためらうことなくポンっと使ってしまうのがすごく

心配です。相手の気持ちを考えた言葉づかいってどんな言葉でしょう?

また、その強い言葉を使うことでトラブルに発展するケースも出てきています。その言葉に向

けられた人はもちろん、周りにいて聞こえてしまった人で嫌な思いをする人もいます。

学年の全員が気持ちよく過ごせるためにも、今一度、自分の言葉づかいや行動をみつめ、考えて

みませんか。

●家庭学習ノート頑張っています!



4月中旬から始まった家庭学習ノート。はじめはどんな内容をすればいいのか悩みながら

も、今まで一生懸命頑張ってきました。その勉強方法は様々で、授業ノートをもう一度まと

める人や、漢字や英単語をたくさん練習する人、また何度も問題演習する人もいます。ちなみ

に、勉強のコツは内容理解と問題演習、理解した後は満点になるまで問題を解きまくりましょ

う!毎日出している人の名前を載せようと思ったのですが、名前を載せきれないくらい、たくさ

んの人が毎日「カテ学」を出してくれています。この調子で、難しい中学校の勉強を乗り越

えていきましょう!!

